



西中の風

～ 凡事徹底 ～

伊丹市立西中学校

校長 阪本 直美

『 宿泊行事、トライやる・ウィークが終わりました』

6月も2週目になり、蒸し暑い季節になりました。例年通り、梅雨空が続いたり気温の上昇が予想されます。体調管理が難しい時期ですが、十分に気をつけて6月を乗り切っていきましょう。

1 【1年生林間学校について】

令和7年6月3日（火）から6月5日（木）の2泊3日、神鍋高原に行きました。

1日目は朝から大雨のため大縄大会と俳句作り、2日目は飯ごう炊さん、オリエンテーリング、キャンプファイヤー、3日目は大声大会と山登り（30分程度）を実施することができました。

1年生は、入学してから新しいクラス、友達とともに、林間学校に向けて準備をしてきました。雨の日もありましたが無事に帰校した姿を見て、2泊3日の宿泊を通して学校ではできない体験ができ、友情を深めながら学びの多い行事になったことがわかりました。

1年生は、この林間学校で体験したことを今後の生活に活かしてほしいと思います。これからの1年生の成長を楽しみにしています。

保護者の皆さま、健康管理や準備等で大変お世話になりました。ありがとうございました。



2 【2年生トライやる・ウィークについて】

令和7年6月2日（月）から6月6日（金）までの5日間、トライやる・ウィークを実施しました。このトライやる・ウィークは、兵庫県において、地域での職場体験を通して、豊かな感性や創造性等の「心の教育」の推進と、主体性や自律性、他者との協働性等の「生きる力」を育むことを目的に取り組んできました。この取り組みが導入されて今年で28年目となります。

2年生は、1年生の3学期から準備を始め、4月からは「挨拶練習」や「事前訪問」等を行い本番を迎えました。また事前学習で、職業講話としてお二人の地域の方からお話を聴きました。

今年度、66カ所の事業所の方々にお世話になり、5日間の体験を終えることができました。初めは緊張した面持ちで活動していましたが、少しずつ慣れてきて、笑顔で接客したり、小さい子に優しく接したりと、楽しんで活動している様子が見られました。

保護者の皆さまには、ご家庭でのお声掛け等、心身ともに支えていただき、ありがとうございました。



自動車関係



消防署



給食センター

3 【学校運営協議会について】

令和7年5月31日（土）に、本校校長室にて「令和7年度第1回学校運営協議会」を開催いたしました。会の中で、まず初めに私から委員の方々へ令和7年度の学校教育目標を提示し、「西中学校の良き伝統を守り、教職員や生徒の強み・良さを活かしながら、地域と家庭と連携してさらに西中学校がよい学校になるように」、具体的な取り組みをお話ししました。委員の方々と協働し、そして各ご家庭にご協力をいただきながら、生徒にとって居心地の良い学校になるよう取り組んで参ります。今後とも、ご理解とご協力をお願いいたします。